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ALLE NOSTRE 

PROPOSTE SUL PORTO 

MACERATA: a l Consiglio comunale 

Iniziato il dibattito 
sul bilancio per il'67 

In aumento 
il trallico 

passeggeri e 
merci telle 
ANCONA. 11 

T dat i r r l a t iv i ai trafTici del 
por to di Ancona dal mese di 
genna io al ia fine dollo scorso 
m e s e di novembre confermaiio 
la cos tan tc , progress iva espan 
sintie del movimento merci e 
pas segge r i . In talc periodo, 
I ra imbarchi e sbareh i , si e 
avu to , inra t t i . un t ra l l ico di 
99.'J5»i passegge r i . con un in 
c r e m e n t o di (juasi 58 mila uni-
ta r ispet to alio s tesso periodo 
del I'Jfia. P e r quan to r i gua rda 
il nioviniento delle merc i (mer
ci secche e prodotti petrolife 
r i ) il t ral l ico comple.ssivo ne
gli undici mesi in esa ine 6 sta
tu di 4 milioni e 4~J0 mila ton-
nel la te . L 'aunicnto nei con 
frontj del periodo gennaio no 
v e m b r e l!l(!5 e s lato di quas i 
300 mila toimellate. Da sotto 
l inea re cbe la magg io r p a r t e 
dcH' incremento e dovuto al io 
m e r c i secche . vale a d i r e al 
se t to re commerc i a l e che a r r e -
ca il magg io r appor to econo
m i c s alio scalo m a r i t t i m o . 

Sono quest i da t i che — pro-
pr io pe rche real izzat i nono-
s t a n t e le se r i e delicienze dello 
sca lo mar i t t imo dorico — di-
m o s t r a n o q u a n t e possibilita di 
svi luppo abb ia il por to dj An 
cona . Keen pe rche a p p a r e ur-
gen te po r r e m a n o al ia e secu 
7ione di lavori e ai r innova-
ment i di immedia ta necess i ta 
che pur si possono agganciare 
nlle ojK-re a la rgo resp i ro (ve-
di piano F e r r o ) la cui comple-
t a csccuzione inev i tab i lmeute 
— a n c h e pe r le grosse s p e s e 
che r ichicdono — non pot ra 
non e s s e r e scag l iona ta in un 
lungo per iodo di t empo . 

L'ingegner Ascoli 
lascia la 

presidenza della 

Azienda Riviera 

di Conero 
ANCONA. 11. 

1/ingcgncr Raoul Ascoli ha la-
•ciato oggi la presidenza dcl-
l'Azienda Riviera del Conero. Gli 
suceede l 'avvoeato Ettore Mar-
cellini. I! passaggio delle conse-
gne t- avvenuto nel pomeriggio. 
I / ingegner Ascoli ha presieduto 
1'azicnda per dicci anni. C'oe 
dalla nascita dcll 'organismo. So
no stati anni di intensa applica-
zjonc che ha dato positivi risul-
tati . I / ingegner Ascoli. nella sua 
attivita - c di cio gli va dato 
at to — non si c Iasciato di-
s t ra r re da prcferenze e partigia 
ncrio politirhe. 

Nel lasciare la presidenza del-
1'Azicnda ha inviato i suoi rin-
graziamenti a tutti coloro che 
in questi anni liantio contribuito 
con 1'Azienda stessa alia valoriz-
zazione del Conero. 

Dalla nostra redarione 
ANCONA. 11. 

Quando p a r l a m m o dei sug-
ger iment i per real izzare al-
cunc opere immedia te che 
r endes se ro piu funzionale il 
por to dorico. non pensavamo 
che 1'iniziativa dovesse inte-
r e s s a r e t an te pcrsone e tant i 
en t i . anche pe rche le cose 
de t t e . e rano gia conosciute da 
coloro che vivono e si servo-
no del nostro por to . Credia-
mo che Tinteresse a tali no 
s t re proposte sia dovuto al 
Tatto che l 'ormai famoso 
« P iano Kerro » (che pe ra l t ro 
r igua rda sopra t tu t to la siste< 
mazione deH'avampor to) pot ra 
e s se re real izzato solo t r a mol-
tissimi anni , m e n t r e lo sca lo 
anconi tano ha bisogno adesso 
di funzionare nel migliore dei 
modi , p r ima che le societa 
di navigazione si a v v e d a n o 
della sua p r e c a r i e t a e scel-
gano a l t r i scal i 

Le p r ime adesioni ci sono 
p e r v e n u t e . dagl i spedizionieri 
e dagl i ope ra to r i ot-diomici 
por tua l i , nonche dagli o rmeg-
gia tor i , da i piloti e anche dal 
l ' ambien te della Cap i t ane r i a di 
Por to . P r e s s o la C a m e r a di 
Commerc io e I'UHlcio del (le-
nio Civile per le Opere Mark-
t ime ci e da to s a p e r e che la 
ques t ione vienc a t t en t amen te 
s tud ia l a . 

In a t t esa delle ul tei ior i de-
cisioni degli uH'ici tecnic i . 
quell i cioe che in ult ima ana-
lisi d o v r a n n o e m e t t e r e il pa-
r e r e definitive), cont inuano a 
pe rven i rc i a l t r i sugger iment i 
che r i t en iamo doveroso por-
t a r e a conoscenza a chi di 
dove re e aH"opinione pubbli-
c a . Una propos ta . che ci p a r e 
concrc-ta, e quel la di far a v a n 
/ a r e . raddr izzandolo , il molo 
Vittorio Kmanuele . dal lato 
sud della b a s e del molo San
ta Mar i a al la to nord della 
b a s e del nuovo molo che do-
vreblK! .sporgere dal la ban-
china Giovanni da Chio. 11 
proposto r addr i zzamento della 
banch ina consent i rebbe intan-
to. di a v e r e piu spazio a ter
ra (quello a t t ua l e e. tut to co-
pcr to dal le Iinee fe r rov ia r ie ) 
pe r le operazioni portual i e 
di s e r v i r e da a t t r a c c o al lc na-
vi t r aghe t to c h e dal la prossi-
m a s tag ione es t iva s a r a n n o 
piu numerose di quel le che 
haiino fatto servizio finora da 
e |>er il nost ro por to . 

I / a l t r a proposta r igua rda in 
pa r t i co l a r e il molo San ta Ma 
r ia . Questo molo e il m a g 
g io rmentc uti l izzato per il ser 
vizio pas segge r i , ma e a n c h e 
quello meno funzionale. K* ne-
ces sa r io ehe vengano subi to 
sman te l l a t e le due p ia t t a fo rme 
gircvoli pe r i s t r a d a r e i c a r r l 
fe r roviar i sui t r e binar i morl i 
del molo ( t r a 1'altro ques t e 
p ia t t a fo rme sono r imas t e p r e s 
soche inoperose da l la loro co-
s t ruz ione) . 

Gli s tessi b inar i d o v r a n n o 
s u b i r e ugua le so r t e . poiche i 
loro blocchi terni inal i non fan-
no ut i l izzare la t c s ta ta del 
molo sopra t tu t to dai ca r - f e r ry . 
Cosi d icas i del t ra l iccio sul 
q u a l e sono posti i riflettori pe r 
la i l luminazione del por to : si 
sugge r i s ce di spos tar lo sul la 
cos t ruenda s taz ioue m a r i t t i m a 
o t r a ques ta e la c a s e r m e t t a 
dei Vigili del Fuoco . 

p.o. 

MACERATA. 11 
E' iniziato al Consiglio comu

nale di Macerata il dibattito sul 
bilancio di previsione 1967. Dopo 
la relazione e gli interventi del 
comp. Valori e del capogruppo 
de. Ciaffl. la seduta e stata rin-
viata ad altra seduta entro bre
ve tempo. Nel bilancio che il ten 
tro-sinistra ha presentato per d 
1967. abbiamo d i e novita: la pri
ma e che finalniente si e riusciti 
a presentarlo al momento gin 
sto. non compromettendo quindi 
gia delle scelte. come avveniva 
negli anni passati, quando esso 
veniva presentato con 4 o 5 me 
si di ritardo. E cie:liamo che 
cio non sia stato solo per zelo 
dell'assessore Benedetti. ma an 
che per la forte denuncia che su 
questo aspetto il nostro gruppo 
ha fatto nesjM anni precedenti. 

La seconda e la nuova strut-
turazione del bilancio stesso se-
condo la nota circolare ministe 
riale. che pur pre«entando asix*t-
ti interessanti. non va o'.tre la 
concezione classica go^ernativa 
di sminuiie. in mille modi, la 
fun/ione e I'autonomia dell'ente 
loca'e. Ed il bilancio del centro 
sinistra a Macerata e tanto 'i 
gio alle direttive ministeriali. che 
lo stesso assessore Benedetti, nel
la sua relazione. non ha avuto 
difficolta ad affermare che * con 
umilta. eon (juella grande forza 
cioe che ci proviene (la questa 
t o n a e dalla tradi/.ione picena. 
abbiamo alacremente o|>erat!) 
per raggiungere con le sole no 
stre forze, quel traguardo. tan 
to im;x>miativ<> e cosi lontano 
per !e nost 'e impazienti atte-e. 
del rontenimento de'Ia >iKvsa cor 
rente ». 

II bilancio quindi. si rifa alia 
nota tesi di Colombo della re-
strizione della spesa puhblica. 
Un'altra grave carenza viene fuo 
ri allorche nel bilancio non si 
fa riferinx?nto al contesto gene-
rale e provinciale. come ad esem-
pio. al!a permanente fase sfa-
vorevole della congiuntura in pro^ 
vincia. prova ne e la contintia 
crisi edilizia e la drammatica si 
tuazione degli edili. Da l t r a par 
te. n e i t r e si tlice di voler O;H> 
rare una qualiticazione della spe
sa. non si dice poi come in real-
ta essa si ((ualifica. Sintomatico. 
al propositi), e lo stanziamento 
di 70 milioni |>er acquisto aree. 
che nessuno della maggioranza e 
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stato poi in grado di spiegare se 
trattasi di aree per « cimiteri » 
o per la 167. E questa non ri-
qualificazione e tanto piu evi-
dente se si pensa che il pro 
blema agricolo. nella politica de 
gli stanzianx?nti. viene parago 
nato al drenaggio del vecchio 
campo sportivo. 

Per il personale tutto dovra 
rimanere nel caos attuale. con di 
l>endenti di ruolo e non. senza 
p.-evedere alcun re^olainento co 
niunalc*. Vengono diminuiti i fon-
di per l'assistenza e per le scuo 
le. La maggioranza non ha voluto 
fare nessun discorso di conte-
stazione verso le scelte gover-
native o contro il pesante e gra
ve controllo della prefettura. 
Tutto deve essere accettato. * ci 
vuo'e coraggio ». cosi c o n e ha 
sostenuto il de. a w . Cialli. A 
tal proposito dobhiamo dire che 
I'esponente delia DC va bcmpre 
piu abbandonando le sue inizia-
li posizioni avanzate. per scivola 
re velocenwute \e-^o posizioni di 
vieto anticomuuismo. earatteriz 
/andosi anch'eiili secondo ia \e.-
chia impostaziune centrista del 
poteie ad ogni costo. 

Tornando al bilancio dobhiamo 
ancora aggiungere che le entra-
te vengono ancora aumentate con 
il relative) aumento de'le impo-
ste. dirette ( *• 2It milioni) che 
naturalmente graveranno su col<> 
ro che vivono a reddito fisso. 
La recente puhlilicazione dei 
contribuenti per l'imposta di fa 
miglia. ha infatti dimostrato co 
n:e coloro che risultano tas*ati 
IKT un reddito superiore di "_' mi-
lioni. neMa maggioranza ne hanno 
4 o 5 vo'.te piu alto. Significati-
va rassenza dall'elenco del sin-
daco. on. Ballesi: egli stesso ha 
detto che non vi £ un suo ricor-
so in atto. ma che si trat ta di 
contestazioni tecniche in onli
ne agli accertamenti. Comunque 
si voglia girare la i frittata », 
pero. e evidente che lo stesso 
primo cittadino e in contrasto con 
i'amministrazione comunale. 

Tutte queste deficienze di fon 
do. che in definitiva. nonostante 

MACERATA 

Gli universitari contro 

i! disegno di legge Gui 
ANCONA, 11. 

Dal consiglio della Kacoita di 
(jiunsprudenza dellUniversi ta di 
Macerata ci e pervenulo il co-
municato che (|iu di seguito pub 
biiclnamo: 

<i Preso in esanie il disegno di 
legge governativo sulla " Isi.tu 
zione (1: nuove cattedre umver-
s i tane , di nuovi posti di assih-ten 
te universilar;o. nonche nuova 
disciplina degli incarichi di in-
.segnamento univers.tario e degli 
a.vsistenti voloulari ", e stato 
unanime (:l Consiglio di Facolta 
n.d.r.) nel fonnulare i seguenti 
rilievj: 

1) Sotto lapparenza di una mo 
desta riforma di organici si con 
trabbanda in realta una sostan-
ziale modifica di alcuni punti 
ch:ave del sistema universitario 
pregiud:cando. di fatto. la p u ge 
nerale riforma, ricorrendo ])er di 
p.il ad una procedura (quella 
dell'approvazione in sede di com 
missione parlamentare anziche in 
aula che sottrac ad una appro 
fondita analisi e di.sruss.one. 
provvedanenti d; vastisaima por 
lata. 

1') In netto contrasto con la 
generale aspirazione verso lVlimi 
nazione di situazioni di pnvilegio 
e di incrostazioni della gerarchia 
accademica non legata alle con
crete esigenze del progresso 
scientifico e didattico. il disegno 
di legge in questione propone 
una disciplina degli incaric/ii di 
insegnamento sostanzialmente im 
perniata sulla cristallizzazione 
delle posizioni piu lontane dalle 
unanfmi richicste di riforme a 

le nuove nomenclature, sono 'e j vanzate al riguardo da tutta la 

affidati a profosori aggregati , 
impedisce. in eoncreto.l'effcttivo 
sdoppiamento delle cat tedre nel 
le Universita piu affollate ». 

caratteristiche anche dei vec-
chi hilanci di centro-sinistra. so 
no sta 'e messe in evidenza dal 
comp. Valori. che ha anche an 
nunciato il voto contrario del 
gruppo comunista. 

categoria univers : taria. 
•i) L'art. ">. 2' e :*• comma, del 

citato disegno di legge. imponen 
do che l'insegnamento annuale di 
discipline biennali e triennali e gli 
insegnamenti raridoppiati siano 

Pubblichiama con piucere que
sta intcressante preset di postzio 
ne dei iliriiienti del vwviinenti) 
utiirersitario maceratese. cite d> 
mostra ejuanlo profunda sia lap 
posizioric al disviinn (h leane Grii 
sostanzialmente autoritario e con 
serratore. 

Son possiumo. cnmuwiue. sottn 
lineare la necessita. afiinche tali 
vrese di posizione direntwo in
cisive ed efjicaci. che si dia il 
via neali Atenei della nostra re 
gione ad inmafit 'e pratiche. Cine, 
nella opposizione al piano Gui 
si vada piu avanti dei pur po 
sitivi e necessari ordini del 
oiorno. 

K' questa la vondizione. nnn 
solo per dare un enntrihulo alia 
lotta nazionale per la rijorma 
universitario. ma pure per com 
batterc UiHe quelle posizioni 
cl'entclisticfie di sottnaovcrnn che 
po--imir> vrendere campn anche 
nella istruzione universitario a 
lircllo retpanide. 

Rinviata la 

manifestazione 

per la pace 
ANCONA. 11. 

La manifestazione per la pace 
indetta per sabato e domenica 
da un comitato cittadino appo 
sitamente costituitosi. e stata rin
viata a data da destinarsi causa 
il maltempo ehe ha imperveisa 
to sulla provincia di Ancona 

La mostra — che si ter
ra anche a Roma, Pari-
gi, Praga e San Pau
lo — e dovuta ad un 
Comitato costituitosi 
I'anno scorso al termi-
ne della manifestazione 

ANCONA. 11 
Si e apeita a New \ o; k la 

miiMiii iiiU'i iia/iumile ilel Cinema 
Nuovo e.ipi (-.sunie deU'omoiumo 
Festival uncma'.ugrafico di IV 
saro. La ra^segna nuo\a\ inke>e 
e la prima di una sene di main 
festa/ioni lnterua/ionah eon cm 
ha inizio l 'atti\ita del Conutato 
internazionale per la ditfiiMone 
del <ruuo\o cinema » che In co 
s' it nit o nel giimuo del l!«i(i. -,\ 
chiuniira del :-ei.ondo ion\efiiio 
snllo --te^si) nrgomento, tenutosi 
appunto a Pesaro. Tale comitatu 
ha il compito di u|K'rare. con una 
uiaggiore conoscenza dei proble 
mi ed una piu ampin circol.r/ione 
di lilms che propongano element i 
di novita rispetto alle \ a i i e situa
zioni cmematograficho nazionali. 

I n incontro de! comitato na 
zionale statunitense e di alcuni 
rappresentanti del Comitato inter 
nazionale t saranno pre-si-nti per 
I'lK'casiiine gli italiani Lino M i d i 
che e Biimo Torri. diriuenti della 
Mostra intcrna/innnlc del Nuo\o 
Cit>ema di Pes.iroi a \ l a luosio 
con l.i stampa amerii-atia. 

A chiusura di'lla ras>e!>na di 
New York a\ ra IIIIIL'D una tavola 
intonda snl tenia * Che io«a e il 
Nuovo Cinema . a cui parteci-
peranno Emile De Antonio: Jonas 
Mekas. Lino Micciche. Annette 
Michelson. Wilard Van Dyke. 
Amos Vogel ed altri. 

A questa manifestazione ne se-
Cuiranno altre simili ("con oppor
tune modifica7ioni di proaramma 
in hasp alle diverse esiuen^e ci-
nematopt;>riche loc.'''i> :i Roma. 
p^.-it/i l'rai!a. S Paulo 

II priten cnntri'es<;ii d- 'Tnri 'ani/ 
;/;i/:(.iio jn 'erni / joir iV :n-'--"i Inrseo 
a Pesaro in ec-a^ione della ter 
r.\ mo'-»ra in 'erna/iona'e rii>| 
N'nnvo Cinema clir si torrft alio 
ini'io della prossinia stauione 
estiva. 

Sul (i caso Cerusico - Candelari » 

Una lettera del 
presidente della 

«S.S. Garibaldina» 

umbria 
Nuovi sviluppi della crisi al Comune 

Dimissionari venti 
consiqlieri a Gubbio 

ANCONA. 11 
Dal presidente della societa 

»porti\a « (ianbaldina Oliir.pia • 
ci e pen 'cnuta una letters con 
la quale lo stesso presidente t n 
dimensiona » l 'attacco portato al 
maestro di pugilato Cerusico inno 
dei fondatori della < Garibaldi-
na ») dal sig. Candelari. Fcrnan 
do Cerusico c stato accusato di 
aver pronimciato frasi non cor-
re t te nel corso di una simpati 
ca ccrimonia indetta dalla < Ga-
ribaldina t per premiare i mi-
glion atleti anconetani. Ecco il 
testo della let tera: 

« In m e n t o alia lettera appar-
sa sulla stampa locale alcuni 
(fiorni or sono. in cui il sig. Can 

solati ed a Ercoh intcrvenuti al
ia nostra simpatica manifesta 
zione. i quali non hanno potuto 
far al tro che ricordare icome 
ha detto Ceru«ico> che ambe 
due sono cresciuti nel nostro 
vivaio. II pr imo giocando nella 
nostra squadra di calcio ed il 
secondo correndo corse su stra-
da e campestr i : 2) per quanto il 
sift. Cerusico nel suo discorso 
«incriminato > non ne abbia af-
fatto accennato. vogliamo ricor
dare quanto ci ha detto il pu-
gile Ercoli quando ftiurvse alia 
conquista del titolo italiano no-
vizi: nella sua preparazionc — 
egli ha nlevato — oltre a For-
naroli ebbe la sua parte di me 

delari invocava I'intervento del- • rito anche Cenisico. 
la Federazione Italiana Pugilato 
nei confront! deU'allcnatore pu-
gdistico Cerusico per una dicriia 
razione fatta nel corso della ce 
rimonia di prcmiazione di at 'eti 
della nostra societa e di quelli 
che iniziarono la pratica spor 
tiva con i colon del nostro s a 
dalizio. tengo a precisare: 1) il 
sig. Cemsico. come hanno ripor-
ta to i giomali , nel suo discor
so non ha affatto affermato che 
i pugili Massimo Consolati ed 
Artemio Ercoli fanno par te del
ta nostra societa ma semplice 
mente ha affermato che noi ab
biamo avviato alio sport, fra 
tanti campioni. i due pugili an 
conetani piu rapprcsentativi del 
dopojjuerra. 

« E fra una cosa c 1"altra pas
t a una grande differenza. Innan-
zi tutto nensiamo che il sig. Can
delari non avrebbe dovuto in-
• t rvenire sulla questione. Sem 

la parola spcttava a Con 

* Da parte nostra possiamo 
agitamgere che invece di fare 
pettegolezzi sarebbe stato meglio 
che. a suo tempo, quando cioe 
Ercoli rapprcsentava una pro-
messa per il pugilato. gli fos-
sero state garantite le eondizio-
ni necessarie perche potesse con-
tinuare la sua carr iera e non 
fosse stato costretto ad appen-
dere i guantoni al chiodo. Forse 
oggi chissa... Inoltre la nostra 
societa premiando i primatisti 
marchigiani di atletica Abbni-
ciati e Pugnaloni non ha vo
luto rivendicare per se i meriti . 
fnitto di sacrifiei degli stessi. 
ma sol tanto ricordare il contri-
buto di questi nostri atleti alio 
sport. 

« Questo nostro sfogo tanto per 
dare a Cesare quello che e di 
Cesare ed alia nostra societa 
cio che e suo». 

LVIG1 STEFASELU 

P E R U G I A . 11 

Con tut ta probabil i ty il con
siglio comunale di Gubbio tor-
nera a riunirsi — tempo per-
met tendo — nei pr imi giorni 
della pross ima se t t imana (lu 
nedi o m a r t c d i ) . DaH'ult ima 
r iunione del civico consesso, 
nel corso della qua l e si veri
fied la definitiva ro t tura della 
maggioranza di s in is t ra che 
da ol t re 20 anni aveva amnii-
n is t ra to la c i t ta . Ia s i tuazione 
si e notevolmente sv i luppa ta . 

Sono s t a t e infatt i p r e sen t a t e 
nel f ra t tempo le dimissioni di 
ben 20 consiglieri (cioe della 
m e t a dei m e m b r i del consi
glio) pe r cui e assa i probabi-
Ic che nella r iunione in pro-
g r a m m a ci si limiti al ia sem
plice consta tazione del fatto 
c h e compor ta au tomat i camen-
t e I 'autoscioglimento dell 'or-
gan i smo e il r icorso ad una 
nuova consultazione e le t tora le . 

Furono i consiglieri del PCI 
e del P S I U F (19 complessiva-
mente ) a p r e s e n t a r e pe r pri
mi . giorni fa . le dimissioni . 
in te rpre tando cosi le genera l i 
a spe t ta t ive del la popolazione 
o rmai s tanca del le Iunghe vi-
cissitudini che a v e v a n o bloc-
catn 1'attivita d c i r a m m i n i s t r a -
7ione e che r ich iedevano la ri 
costituzione di una val ida mag
gioranza in g r a d o di affron 
t a r e i numerosi e assa i u rgen 
ti problemi che in te rcssano un i 
comune for tementc dep res so ( 
sul piano cconomico c socia le . 

Del res to al ia vecchia mag
gioranza di s in is t ra non esi-
s t evano e ni>n esis tono al io 
s t a to a t tua le de l le cose a l ter
na t ive di a lcun g e n e r e e an
che una solut ione di centro-
s in i s t ra . fo r temente ricercata 
e imposta al PSI da p a r t e del
la DC. non e possibile potendo 
con t a r e infat t i . m a l g r a d o la 
» defe / ione > doll 'ex consiglie-
r e comunis ta Bacca r in i . sol 
tan to su di un tota le di 20 
consiglieri dei 40 che compon 
gono il consesso . A q u e s t e di
missioni dei consigl ier i di 
e s t r ema s in is t ra si sono a g 
giunte ora quel le del consiglie-
r e del MSI. geome t ra F a r n e t i . 

S c m b r a dover t e r m i n a r e co
si ques t a lunga cr i s i a m m i -
n i s t ra t iva impos ta a l ia b a s e 
s tessa del P S I la cui res is ten-
za al ia operaz ione di rot t t i ra 
e s t a t a nulla ( infat t i in una 
p r i m a asscmblea della sessio-
ne cugubina del PSI si ebbe 
lo sch ie ramen to del la maggio
r anza dei present i favorevole 
al ia cont inuazione della col I a 
borazione nella g iunta di sini
s t r a e solo in un secondo tem
po. a operazione unificazione 
o rma i avvenu ta . si sono potuti 
modificar* ta l i o r i en t amen t i ) . 
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Domenica a Terni 
saranno diffuse 7000 

copie deirUnita 

SPOLETO 

Esistono le condiiioni 
per la tormaiione 

di una giunta unitaria 
Bisogna impedire il ritorno del commissario 

T E R M . 11 
Tutte le sezioni comuniste 

della provincia di Terni. tut
ti i membri del Comitato Fe
derate e della CFC. i sindaci. 
parlamentari e consiglieri co-
munali comunisti sono impe 
gnati nel'a difTusione di set-
temila copie de l'Unita per 
domenica 15 gennaio. Pubbli-
chiamo gli impegni delle se
zioni per la difTusione con i 
membri del CF o consiglieri 
comunali che si afnancheran 
no agli altri compagni r.ella 
dirTusione de l'Unita del 15: 

Borgo Rivo, 600 copie: Otta 
vlani . Francesconi - Lucarel-
li • Lttomarga - Cicioni; Vill. 
Le Grazie, 400 copie: Pier-
matti . L. Proielfi - Fer r i ; 
Borgo Bovio, ^50 copie: A. 
Guidi - Paccara • Massarelli; 
Vill. S. Giovanni, 300 copie: 
Valsenti - Nulchis - Rischi -
O. Rosatl . Zagaglioni - G. 
Guidi - T. Costantini; Gram-
sci, 300 c o p e : Sotgiu - Alle-
gra - Schiara - Let! - Forzan-
ti - Ricci - Barabani . Pascuc-
cl - Zenoni; Nami , 300 c o p e : 
Stella - Credini - Di Fino. 
7 NOVEMBRE, 250 c o p e : 

Provanlinl - E. Proietti - Mon-
tani. Marchesi, 250 copie: R. 
Rossi - Oormi - Gigli _ Ber-
selli - Filipponi - Baldieri; 
Rocca S. Zen one, 200 copie: 
Secci; Piediluco 200 copie: M. 
Bartolini - Crlsostomi - Pe-
trollini; Amelia, 200 copie: 
Rosali • Bellini - Bolognini; S. 
Valentino, 200 copie: Meni-
chetti . M. Paci; Vill. Italia, 
200 copie: Carnieri - L. Barto
lini - Costantini; Collescipoli, 
150 copie: Laureti - Bemardi-
nangeli; Gabelletta 150 copie: 
Pressi; Naml Scalo, 150 co
pie: Antinori - Donatelli; Fa-
rini 130 copie: Custodi - Capi-
tali . Capialo; Marmore 100 
copie: Corradi - Sapora; Tat-
tini, 100 cope: R. Zenoni -
Mauri - Viola; Campomiccio-
lo, 100 cope: Righetti; Vill. 
Polymer, KIO copie: Giusli-
nelli - Urbani; Arrone, 70 co
pie: Botti; Ferenlillo, 70 co
pie: Pastadolce - Pinchi; San-
gemini 70 copie: G. Paci; Ac-
quasparla 70 copie: Monteca-
strilli 70 copie: Crespi. Otri 
coli 50 copie: Rossetti; Mon-
tecampano, 50 copie: Coco; 
Porchiano, 50: copie: RInaldi. 

ORVIETO 

Premiate le migliori 
vetrine di Natale 

SPOI .ETO. 11 
Nella discussione svoltasi nel

la p r ima seduta del Consiglio 
comuna le di Spoleto e le t to il 
27 novembre scorso . e e m e r s o 
un da to comune a tutt i gli in 
t e rven t i : la preoccupazione | M T 
le conseguenze nega t ive che 
una u l ter iore ges t ione commis-
sa r i a l e appo r t e r ebbe al ia c i t ta 
e con essa il r iconoscimento 
del la impor tanza pe r Spoleto 
di una sua qual i f ica ta pro 
senza negli o rgan i smi prepos t i 
al ia p r o g r a m m a z i o n e reg iona lc . 

Comunist i . socialisti p n d e t a r i . 
il r a p p r e s c n t a n t e della l is ta di 
Rinnovamento Ci t tadino. socia 
listi unir icat i ed il d c Luche t t i . 
c h e ha a m m e s s o il * danno » 
che produce una gest ione com 
m i s s a r i a l e . sono s ta t i concordi 
nel sot to l incare i g rav i problcmi 
della c i t t a ; m a a l t r e t t an to non 
e s t a to nel t i r a r e le na tu ra l i 
conseguenze di un cosi impor-
t a n t c riconoscimento. I-a DC ha 
infatti r iproposto lo scioglimen-
to immedia to del Consiglio co 
m u n a l e con il p r e t e s to di a s -
s i c u r a r e la inclusione di Spo 
leto in un t u rno e le t to ra le a 
b r e v e scadenza cosi da r v i t n r e 

i una lunga gest ione commis.sa-
r i a ' e e ques ta e s e m b r a t a la 
posizione p r e v a l e n t c t r a le for 
ze di cen t ro s in is t ra . 

Ma ai problemi che inca lzano 
non si pud f a re fronte con so 
Iuzioni di ques to t ipo : Spoleto 
c senza ammin is t raz ione da ol 
t r e d u e anni e — e s t a to sot 
tn l ineato con forza da i hanch i 
del la s inis t ra — non e possibi-
lp che p r i m a di g iunge re a l ia 
decis ione e s t r e m a di r iconse-
g n a r e ancora una volta la cit
ta al commissa r io preff t t iz io . 

ORMETO. I I . 
Xei nuovi locali della Azien

da Autonoma di Turismo ha avu
to luogo la premiazione del con-
corso < Vetrina di Natale >. L'ini-
ziativa presa dell"Ente turistico 
ha avuto un lusinghiero succes-
so. Al concorso « Vetrina di Na-
tale > che era abbinato ad un 
referendum fra i consumatori 
hanno aderito 52 esercenti. 

Dallo spoglio di 3.947 cartoli-
ne referendum risultano vincito-
r i : 1) negozio della Pcrugina. 
punti 72: 2) negozio della < Casa 
del Corredo. punti 67: 3) il nego
zio di generi alimentari del si-
gnor Carrara , punti 58. Seguono 

i negozi: Pedetti Gino. Olivetti. 
Ars Wetana. Capriolo. Cortoni. 
oreficeria Barbini. tessuti Bian-
chi, Brunori coifTeuse ed il Bar 
Pasqualoni. Ai primi t re della 
graduatoria sono andati artistici 
diplomi e premi in denaro. I pre-
mi sono stati distribuiti dal pre
sidente dell'Azienda Turismo av-
vocato Romoli e dal sindaco com 
pagno Torroni. Sono stati asse-
gnati alia ditta Michelangeli un 
attestato di riconoscimento. su 
artistica pcrgamena. ed una ri-
produzione in oro del Pozzo di 
San Patrizio. per la sua intensa 
attivita sia nel campo artigia-
nal* ch« cultural*. 

% ! non sj voglia e spe r i r e a lmeno 
] un tenta t ivo p e r risolvere in 
i son-^o democra t ico la crisi a m 

min i s t ra t iva . 
Se si r iconosce il « danno » 

I p rocu ra to da una soluziono au-
to r i t a r i a . non si deve agg iunge 
r e d a n n o al d a n n o ! I-a so-
spens ionc della s edu t a . dec i sa 
al ia unan imi t a . dopo una discus
sione cosi appas s iona t a . e s ta 
t a accol ta con soddisfazinne 
dal la oninione puhb l i r a che non 
condividc la tesi di chi vnr-
r e h b e sac r i f i ca re gli in tcress i 
della c i t ta ad una formula po
litica al ia qua l e gli e let tor i 
non hanno da to i suffragi ncces 
sa r i p e r la formazione di una 
maggio ranza assolu ta . 

Esistono invece l a r g a m e n t e le 
condizioni p e r il r agg iung imen-
to di un accordo p r o g r a m m a t i -
co sul qua le puo rea l izzars i la 
convergenza degH sch ie ramen t i 

di s in i s t ra . Non si t r a t t a . quin
di . p e r nessuno di r i rumciare 
alia propr ia autonomia ixiliti 
c a : si t r a t t a sol tanto di d a r e 
uno slxicco positivo al le affer-
mazioni ed alle ammiss ioni fat 
te sulla grav i ta della s i tuazione 
economica c i t tadina e sulla ne
cessi ta di opera r e p e r r i^i l-
ver la . 

Terni: incontro 
t ra il sindaco 

e i dirigenfi 

dell 'ANAS 
II S indaco di Terni Ot taviani 

si e incon t ra to coi dir igent i dol-
1'Anas pe r d i scu te re del gra
ve p rob lema del cava l cav i a di 
Pnnte- I A C a v e . Ai dir igent i 
de l l 'Anas , compar t imen to d< 1 
Lazio. il Sindaco ha t r a s m e s -
so gli a t t i del Convegno pro-
mosso da l Comune sul proble
ma del doppio s b a r r a m e n t o 
dei passagg i a l i \e l lo sulla 
Tern i -Roma e sulla Terni 
Aquila . f h e f i s t i tu i scono u: a 
vera s t rozza tura pe r la c i t ta . 

II Sindaco ha rcso n«»to al 
l A n a s che il Comune di T e r m 
ha gia provveduto ad a^su 
mers i l ' onere pe r la coslnizio-
ne del la sov rae l eva t a sulla 
Terni-Aquila . II S indaco ha 
p r e s e n t a t o a l l 'Anas a n c h e il 
proge t to Macchi che affronta 
e r i so lve I ' intero problema 
non solo dei d u e passagg i a 
livello. m a dello svincolo dal 
la nuova H a m i n i a . 

Dinan / i alia n c h i c s t a una 
r i m e , di ch iedere a l l 'Anas la 
costruzii .ne del c a \ a l c a \ i a di 
Pontr !c- C a \ c . tenuto cmTo. 
del fa t to che . c qui sto tin ele-
mento cs senz ia l t d< i r.odo via-
rio di s \ incolo della \ a r i a n t e 
F l a m i n i a . gli stessi dir igent i 
de l l 'Anas ncl l ' incontro con Ot 
t av i an i . hanno a s sun to un at-
t egg iamen to d iverso r i spe t to 
dal p a s s a t o . dicendosi pront i 
a lmeno ad e s a m i n a r e il pro
b l e m a . 

II Minis t ro Mancini s tesso e 
in te rvenu to p resso 1'Ar.as. sic-
che . o r a . chi deve dec ide re 
e la di rezione gene ra l e del 
I 'Anas. Una decis ione che de
ve a v v e n i r e subi to . da l mo 
mento che i dir igent i del com-
por t inwnto del I-azio. de l l 'Anas 
hanno comunica to a l S indaco 
c h e e n t r o magg io s a r a a p e r t a 
al trafflco la nuova F l a m i n i a . 
da S. Car lo , a N a r n i Scalo. 

mm mmmmmm 

aW'Unita 

Negli annunci economici 
proibito dire 
che non si vuole 
lavorare all'eslero 
C a r a Unite), ' 

giorni la mi sono rocato 
al ia redazioiie di un giorna-
le romano per r ich iedere la 
pubbli tazioi ie di una inner 
zione che suonava p r e s s a p 
poco cosi : \< Magazzin iere 
au t i s t a . l ibero subito offresi. 
non \ o r r e i r i t o rna re in Ger-
inania e sono p r i \ o di can 
zione ». Sono stato obbl igato 
a cancel l i i re le parole » Non 
vnirt ' i t o r n a r e in ( i c rma-
nia i (Kiia la non puhblica 
zione de i rannui ic io . In fon-
dii io c r e d e \ o di non offen 
(leu- nesMino affciti iando 
puhblicamciitt- di voler gua 
i lagnare da \ ivero (|iii a 
Kiima d o w possii p a i l a i e 
i si dice- libi l a n u n t e ) i n n la 
ci'i ' te/za che mi capiscono 
tutti ed aH'occasione forse 
anche con ipreudere . I n \ t v e 
pa re propriu che non sia 
jierine.ssu. Suno n;ito ad Ole 
\ a n o sul Tiisciano iSalerno) 
e subito dopo il ser \ i/io mi 
h t a r e sono s ta to cost re t to 
;ul c i i i ignire in Ingii i l terra 
dove ho coiiosciuto una ra 
ga/./a i tal iana dnlla cpiale 
ho avuto un tiglio d i e ora 
ha se t te mesi . Con i risp.u-
nii aecumula t i in ( l e n n a n i a 
in due anni e mv/./.n di pii 
\ a / i o n i . abb iamo atl i t tato ed 
a r r eda to a lv'oma un piccolo 
appa r t an i en to ni,i in sunn 
s ta to poi costre t to ad emi 
u r a r e di n u o \ o O m sono 
t o m a t o per pns sa r c le fesle 
a Homa ed ho fatto tut to il 
possibile per tro\ai \> un la 
\ o r o . ma non essendoci riu 
scito. s a b a t o scorso ho p re 
p a r a t o la valigia j)er par t i 
r e : una volta a r r i v a t o alia 
s tazioue Termini ho coin 
pra to il biglietto ma non ce 
l'ho fatta a sa l i re sul t reno 
che mi a v r e b b e (xiitato Ion 
tauo d a | inio bambino e dal 
la l i ra c o m p a g n a . Sono ri 
t o m a t o a casa e mi sono 
inesso di nuovo a ccrcai 'e e 
a s p e r a i v che (piah uno ri-
spouda agli annunci econo 
mici che ho fatto. In t i e r 
mania ho fatto il m a g a / z i 
mere aut i s ta e in ques ta di
rezione sto c e r e a n d o iiti'oc-
ciipazioue anche se ho t r e 
quen ta to una scuohi d ' a r t e 
ad Urbino. Ogni volta pero 
( h e mi sono p resen ta to in 
segui to s en ip i e a l le inser-
zioni. iio t rova to una lunga 
coda di- gente pe r un posto 
offerto e sunn s ta to puntual-
inente s c a r t a t o . A (|iialcuno. 
a n / i . a tutti coloro ai quali 
ho scr i t to , ho m a n d a t o a 
d i re che sare i di.s|v>sto a 
l avo ra r e gra t i s una set t ima
na in p r o v a : s to a n c o r a a 
spe t tando . . . Ques ta volta 
pero sono deciso a inor i re di 
fame, ((line quel mi lanese 
che c mot to nella sua * IJfKl » 
pur di non t o r n a r e in Ger-
mania a g u a d a g n a r e 7(1 mila 
lire-, e a v ivcre c o m e un 
cane , in una s tanza dove ci 
piove e d o \ e se mi amina lo 
non e 'e nessuno che si r icor 
di della mia esistenz.i . Ho 
2K anni e non ho piu molto 
tem|X) pe r t r o v a r e un 'occu 
pazione s t ab i l e : vorre i sa
pere d i r e t t a m e n t e da l s ignur 
Nenni se av ro la l iherta di 
r i m a n e r e in Italia a lavora
re n u n c s tabi l iscc la Costi 
tu / ione . 

ANTONIO I .AMBERTI 
i.Roma) 

Perche non hanno 
mandato in pensione 
il cardinale Spellman ? 
Cara I'nilei. 
'. mi s i a pe rmesso di a \ . m 
zare alct ine osservazi ' ini sul-
I appel lo del P a p a alia Cina. 
r i fer i to da l'l'nila d e | 7 gen 
nain. Paolo VI. con un lin 
guaggin che mi p a r e rifugga 
dai tnni da crirf iata di eert i 
suoi predecessor! , \ o r r e b b e 
dunque ••• ripreudcrr (con la 
Cina) i conteitti... mm da not 
intcrrfitti vulontaricimcnie ». 
K' tuito — ha acu iun to - -
come in quel risnrgentc J'ae-
se la vita cattnlira... ahbin 
del tutto riminc'ml't ad esse-
re p ad appanre un feno 
mewi para ciUtniale... ». 

I / appe l lo di Paulo VI c 
ciunto e s a t t a m e n t e due ••el-
t imane dopo 1'annuncio. da to 
il 25 riicembre daWOsserva-
tore R',rr,ano. c sfuggito ai 
piu. c h e la r app rc sen t anza 
diplomat ica del Vat icano 
p resso il « govcrno » di Tai 
wan ("Formosa) e r a s t a t a 
e leva ta al r a n e o di Nunzia 
tu ra apostol ica . II signifieato 
politico di ques ta decis ione 
e imfiortante c pesan te an 
che se . m a c a r i . le intenzioni 
del Poritcfice possono e s s e r e 
state- diverse-, come d imo 
s t ra il fa t to c i .e . r i cevcndo 
rarr.b.isc i s to re di Ciana Kai 
e h r k . al d iscorso di coMui 
che p a r l a v a di * legit t imo 
govcrno c inese » riferondosi 
al f an t a sma di g o v e m o esi 
s ten te a Ta ipch . egli rispose 
pa r l ando in te rmin i di « no-
polo c inese ». 

A ques to . si aggiungono 
a l t r i gest i politici del Vati
cano . sui quali conviene me 
d i t a r e . Mi r i fer isco al c a so 
Spe l lman. cioe a colui che 
ha osa to p a r l a r e . in quel di 
Saigon, la nolte di Na ta l e . in 
terminc- di orocia ta e di 
« soldati di Dio » c h e si ba t 
tono cont ro il mondo del le 
t cneb re . P e r ques te o r r e n d e 
riichiarazioni non vi e da 
d a r e la c roce addosso a 

Spel lman. Tutti sanno di 
qua le personaggio si t r a t t i , 
e come egli sia s ta to . in pri
ma persona , uno dei « co
st! uttori » d e i r a t t u a l e s i tua-

, zione v ic tnami ta ; come s i a 
s ta to uno dei sosteni tnri piu 

•accani t i deH 'avven tura co-
r e a n a ; come sia uno dei piu 
rabbiosi « anti-cinesi » de l 
mondo [xilitico amer i cano . 
Ora . nonostante tut to ques to . 
poche se t t imane pr ima del 
Na ta le lOlili egli veniva ri-
confe rmato nella sua c a r i c a . 
per quanto le dimissioni 
da t e per raggiunt i limiti di 
e ta avesse ro offerto a | Vati
cano la possihilitA di l ibera-
re hi scena politica e rel i-
giosa da cosi funcsto perso
naggio . 

K.MIDIO SAI.ZETTI 
(Milano) 

A quando gli slipendi 
per gli insegnanli 
di San Benedelto \ 
C a r a I'nite). 

sa re i g ra to , so a t t r a v e r s o 
le tue colonue. gli insegnan 
ti dei due licei di S. IkMie-
detto del Tronic) (.Ascoli Pi 
cvno) potroblx ' ro s a p e r e 
quando s a r a p a g a t o loro lo 
stipendio del m e s e di di-
ce inbre lOtKi, e se s a r a pos
sibile r i scuotere quello del 
mese di getinaio l'J()7 en t ro 
e- iK)!i oltro il 20 fobbraio 
piMssimo. 

I.. L. 
(Ascoli Pico no) 

Nessuno dei 700 
pensionati di 
Vallecorsa ha 
un televisore 
Cara Vnitd. 

sono un pens ionato di un 
piccolo paese in provinc ia 
di Fro.sinone: \ ' a l l e co r sa . E ' 
un paese piccolo c mo'.to po 
vero dove c; sono l>en 700 
pensionati che (L'vono v .vere 
coi\ la pensione di 15.GIK) l i re . 
Qui purtreip.io la «.societa 
del betU'.sseiv * non solo non 
e a r r i v a t a . ma non la si ve-
de nemmeiio da lontano: 
nessun pensionato ha natu-
raliiientv- 1'automobile. ma 
rieiiclie il te levisore , e nes 
suno per h- feste na ta l i -
zie ha (hitiito indossare un 
vesti to decen te . 

Questo tan to \wr far sa
pe re a (|iiei governan t i che 
tan to van tano le conquis te 
che i lavorator i a v r e b b e r o 
fatto con il cen t ro s in is t ra . 
la condi/.ione in cui sono 
ancora costre t t i a v ivere . 
nel llMiT. t an te migl ia ia di 
lavora tor i . 

EIA' IRO 1ANNONI 
t Vallecorsa - Fros inone) 

La madre puo lasciare 
la pensione ai figli 
C a r a Inite'i. 

sono una in ipiegata s t a t a -
le e dopo tant i anni di d u r a 
fat ica sono in procinto di 
a n d a r e in pens ione . Pu r t rop -
po non potro godermi in 
san t a p a c e la mia pens ione 
p e r c h e ho dei ligli piccoli e 
sono s e p a r a t a da mio m a r i -
to. Mi preoccupa un proble
m a : in caso di tnia m o r t c i 
iniei ligli a v r a n n o il d i r i t to 
di e r e d i t a r e la mia pens ione 
lino alia m a g g i o r e e t a? Ho 
fondati motivi pe r r i t e n e r e 
( he . s e io m a n c a s s i . il p a d r e 
dei unc i ligli non provvede-
r ebbe a loro. m a a p a r t e 
ques to fatto iHTSonale vor
rei e s s e r e s icura che non 
esis tono differenze t ra le 
pension! dei pad r i e que l le 
del le m a d r i . 

( ; .F . 
( R o m a ) 

Tt nuQurimno intantn an
cora moltissimi anni <h vita 
e comunque ti assicuriamn 
che in hose all'articolo 4 
del RD.L. 23 10 19It. n. .157 
r successive mr>dificazinni. 
fj'i firfani di madre. d:pen-
dente statale. hannn diritto 
alia pensione indiretta an
che se viventc il padre. 

Giovani polacchi 
vogliono corrispondere 
con i nostri lettori 
C a r a I'mtd, 

il c ircoio g iovani ' e di 
Urt lbrzych v o r r e b b e t r o v a r e 
ctei cor r i sponden t i in I tal ia 
pe r d a r e inizio a d un frul-
tuoso colloquio sui problemi 
che in ques to momen to intc-
r e s s a n o i g iovani di tu t to il 
mondo . Ti s a l u t i a m o e d 
aspt- t l iamo notizie d a p a r t e 
dei tuoi let tori piu giovani . 

K.D.M. P r a y T.S.K.Z. 
Walbrzych 

UI. Wyzwolema nr . 38 
(Polonia) 

Ringraziamento 
Ragioni di s p a / i o ci i m p e 

ehseono di pubb l i ca re tu t t e 
le le t te re che r i cev iamo. Vo 
gl iamo oggi r i n g r a z i a r e pe r 
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